

Neuregelung des ärztlichen Notdienstes ab 1. Juli 2013

Der hausärztliche Notdienst wird neu geregelt. Von 7:00 Uhr bis 19:00 Uhr werden Sie wie bisher vom Hausarzt medizinisch betreut.

Medizinische Versorgung an Wochentagen

Ab 1. Juli 2013 versorgen die niedergelassenen Allgemeinmediziner vom Attergau, Mondseerland und Unterach in den Nachtstunden von 19:00-07:00 Uhr die Bevölkerung bei akut-dringlichen medizinischen Notfällen.

In jedem der drei Sprengel wird von 14:00-19:00 Uhr ein Ordinationsdienst abgehalten. Die normalen Ordinationszeiten bleiben davon unberührt und werden wie bisher weiter geführt.

Aufmerksam wird gemacht, dass von Montag-Freitag einer oder mehrere der Ärzte im Attergau Abendordination von 16:00-19:00 Uhr haben.

Die Koordination dieser Dringlichkeitsfälle übernimmt die **Rotkreuz-Rettungs-Leitzentrale in Vöcklabruck unter der Telefon-Nummer 141.**

Medizinische Versorgung an Samstag, Sonn- und Feiertagen

In jedem der drei Sprengeln Attergau, Unterach, Mondseerland ist von 9:00-12:00 Uhr und von 16:00- 18:00 Uhr eine der Ordinationen mit einem der diensthabenden Ärzte besetzt, um regional die medizinisch dringlichen Akutnotfälle zu betreuen.

Darüber hinaus ist ein Arzt für den übergeordneten Nachtdienst am Samstag und am Sonntag rund um die Uhr (von 7:00-19:00 Uhr) eingeteilt.

Medizinische Versorgung in Notfällen

In akuten Notfällen (wie z. B. Herzstillstand, Bewusstlosigkeit, Schlaganfall, Verkehrsunfall...) bleibt weiterhin die **Notruf-Nummer 144** aufrecht. Hier organisiert der Rotkreuzsanitäter/in an der RK-Leitstelle in Vöcklabruck die entsprechende Rettungskette, sodass möglichst schnell kompetente ärztlich-medizinische Hilfe an den Notfalls-Ort kommt.

In Zukunft wird die medizinisch ärztliche Versorgung in unserem Gebiet wie bisher bestens organisiert sein. Bitte merken Sie sich die zwei Telefonnummern:

- **Hausärztlicher Notdienst 141**
- **Rettungs-Notruf 144**